

uniVersa-Presseinformation
Nürnberg, 6. September 2022

Neuer Ausbildungsjahrgang startete bei der uniVersa

Am 1. September fiel der Startschuss für 15 neue Auszubildende und vier dual Studierende bei den uniVersa Versicherungsunternehmen in Nürnberg. Ausgebildet werden neun Kaufleute für Versicherungen und Finanzanlagen sowie sechs Fachinformatiker. Das duale Studium erfolgt in den Studiengängen Onlinemarketing, Management & Digitalisierung sowie Wirtschaftspsychologie. Am ersten Tag standen für alle Berufsstarter das gegenseitige Kennenlernen sowie grundlegende Informationen zur Ausbildung und zum Studium im Vordergrund. „Für den bevorstehenden Outdoor-Tag sind ein Detektivspiel und verschiedene Teamübungen geplant, die für viel Spaß, Zusammenhalt und schöne Erinnerungen zum Berufsstart sorgen sollen“, erklärte Ausbildungsleiterin Helen Pfahl. Das Berufsbild der Kaufleute für Versicherungen und Finanzanlagen wurde seit August neu geordnet und konsequenter auf Kundenbedürfnisse ausgerichtet. Zudem werden die Themen Nachhaltigkeit und Digitalisierung stärker berücksichtigt. Damit will die Versicherungsbranche ihre Ausbildung für junge Menschen attraktiver machen. Insgesamt bildet die uniVersa derzeit 57 Auszubildende am Unternehmenssitz in Nürnberg aus, davon 10 dual Studierende. Vier weitere Azubis werden in den Geschäftsstellen und bei Außendienstpartnern ausgebildet. Weitere Informationen rund um die Ausbildung und das duale Studium gibt es unter www.universa.de/azubi.

Presseservice:



Foto: uniVersa | Abdruck: honorarfrei.

Das Foto in druckfähiger Auflösung finden Sie im Internet unter www.universa.de/presse (bei der Pressemitteilung vom 06.09.2022). Gerne schicken wir es Ihnen auch per E-Mail zu.

Ansprechpartner:

Stefan Taschner, Pressesprecher

Telefon +49 911 5307-1698 | Fax +49 911 5307-1676

E-Mail: presse@universa.de | Internet: www.universa.de/presse

uniVersa Krankenversicherung a.G., Lebensversicherung a.G., Allgemeine Versicherung AG

Hauptverwaltung: Sulzbacher Str. 1-7, 90489 Nürnberg

Die uniVersa Versicherungsunternehmen sind eine Unternehmensgruppe mit langer Tradition und großer Erfahrung, deren Ursprünge auf das Jahr 1843 - dem Gründungsjahr der uniVersa Krankenversicherung a.G. als älteste private Krankenversicherung Deutschlands und 1857, dem Gründungsjahr der uniVersa Lebensversicherung a.G. - zurückgehen. Als moderner Finanzdienstleister ist die uniVersa heute auf die Rundum-Lösung von Versorgungsproblemen, vornehmlich der privaten Haushalte sowie kleinerer und mittlerer Betriebe, spezialisiert. Rund 7.000 Mitarbeiter und Vertriebspartner stehen bundesweit als kompetente Ansprechpartner den Kunden zur Verfügung.